

28.09.2006

Lothar Mark, MdB  
Platz der Republik  
11011 Berlin

**Besuch der FMLN-Delegation vom 19.-21.9.2006**

Lieber Lothar Mark,

mit diesen Zeilen möchte ich Dir sehr herzlich für Deine Mitwirkung am Gelingen des Besuchsprogramms für die FMLN-Delegation aus El Salvador danken. Herr González und Herr Sánchez haben im Abschlussgespräch zum Programm beide hervorgehoben, dass sowohl das Gespräch mit Dir als auch die Möglichkeit vor dem Gesprächskreis Lateinamerika sprechen zu können, für sie von besonderer Bedeutung war. Von Deinem Engagement für Lateinamerika und dem Gespräch mit Dir zeigten sich beide sehr beeindruckt. Dieses Lob möchte ich natürlich an Dich weitergeben.

Der Besuch in Berlin hat der FMLN-Führung interessante politische Kontakte und neue Ideen vermittelt, die eine wichtige Unterstützung der FMLN auf ihrem Weg von einer Guerilla-bewegung zu einer demokratischen linken Partei mit politischer Gestaltungsfähigkeit sind. Mit unserer Arbeit in El Salvador und im Rahmen der Plattform der linken Parteien Zentralamerikas versuchen wir, die FMLN auf diesem Weg zu beraten und zu begleiten. Der Erfolg dieser Arbeit hängt in hohem Maß von den Kontakten und Zugängen zu unserem politischen Umfeld in Deutschland ab, die wir unseren lateinamerikanischen Partnern vermitteln können. Dies macht Dein Engagement für das Gelingen unserer Arbeit so wichtig.

Ich würde mich sehr freuen, wenn unsere lateinamerikanischen Gäste auch in Zukunft solch interessante Gespräche mit Dir führen könnten.

Mit besten Grüßen

*Katharina Meier*